



L'Armée du Salut fête le sport



© Sébastien Goetschmann / Libre de droits

La Rencontre famille et sport est l'événement annuel le plus important de l'Armée du Salut en Suisse, regroupant un millier de personnes.

Alors que la Coupe du monde de football se déroule actuellement en Russie, l'Armée du Salut a elle aussi vécu son tournoi sport. Sur les terrains du Centre sportif Grien, à Lyss, footballeurs et volleyeurs se sont affrontés samedi 16 et dimanche 17 juin. Au-delà des compétitions, bien amicales, [la Rencontre famille et sport](#) est surtout une occasion particulière de réunir salutistes et amis de l'Armée du Salut de la Suisse romande et de la Suisse alémanique. Un week-end de détente et de partage, organisé grâce à l'aide de nombreux bénévoles, que la capitaine Andy Fuhrer, Secrétaire territorial de Jeunesse, n'a pas manqué de remercier avant de procéder à la remise des prix. Dans les personnes honorées, mentionnons le lieutenant André Bohni, qui a été responsable du tournoi de football durant les douze dernières années et qui remettra cette tâche pour la prochaine édition. Daniel Bösch, lui s'occupait du tournoi de volley pour la 31^e année consécutive.

Résultats

Volleyball 3e ligue :

1. Gurzeler Heudä
2. Huttu 2
3. Block'n Roll

Volleyball 2e ligue :

1. Tramelan 1
2. Plauschjumper
3. Burgdorf

Volleyball 1ère ligue :

1. Huttu
2. Patchwork
3. Les Quakers

Football prix du fair-play :

Tramelan Filles

Football juniors C

1. Berner Bears
2. Hattrick Gundeli
3. Argovia Kickers

Football juniors A&B

1. Black squad
2. Les Amis
3. Topolino

Football seniors B

1. Bunderhöpeni
2. Plöischlers
3. Nufer United

Football seniors A

1. Argovia Extended
2. Brandrösch
3. Gwüssi Lüt

Auteur

Sébastien Goetschmann

Publié le

18.6.2018